

2015年(平成27年)12月19日(土曜日)

サンタさんもこもこ

新潟 中央区
フィンランドから来県

フィンランドから来日中のサンタクロースが18日夜、新潟市中央区の朱鷺メロードを練り歩き、訪れた子どもたちにプレゼントを贈った。サンタは黄色や青の電飾で彩られた通りを歩いていた。

クリスマスを過ごしてね」と語り掛けた。欲しい物を書いたカードを渡す子もいた。新潟市江南区の小学3年、佐藤光樹君(8)は「体が大きくて、ひげがすごかつた。来週のクリスマスが待ちきれないと話した。



子どもたちと交流するサンタクロース
=18日、新潟市中央区の朱鷺メッセ



もう約800人と抱き合つたり写真撮影に応じたりして交流した。

訪問は、サンタとの往復書簡事業を行う「日本・フィンランドサンタクロース協会」(静岡市)が企画。本県から送った手紙がこどし全国で一番多かったことから、来県した。

サンタは腰まで届きそうな白く立派なひげをたくわえて登場。「サンタさん」と元気な声で呼ぶ子どもたちに近づき、一人一人に英語で「大好きだよ」「いいクリスマスを過ごしてね」と語り掛けた。

欲しい物を書いたカードを渡す子や感動のあまり涙を流す子もいた。新潟市江南区の小学3年、佐藤光樹君(8)は「体が大きくて、ひげがすごかつた。来週のクリスマスが待ちきれないと話した。